



## Abschied von Tony Trotman



Am 01.12.2023 schrieb uns Miriam Trotman, dass ihr Mann Tony am Donnerstag, den 30. November, von uns gegangen ist.

Über 35 Jahre war er Mitglied im Stadtrat von Calne. Wiederholt vertrat er auch als Bürgermeister die Stadt Calne bei Partnerschaftsbegegnungen, die ihm ein Anliegen waren. Er liebte die Gespräche mit den Freunden aus den Partnerstädten.

Tony Trotman hinterlässt eine große Lücke.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie. Wir trauern mit ihr.

Für die Gemeinde Eningen unter Achalm

Eric Sinek  
Bürgermeister

Für das Partnerschaftskomitee  
Eningen unter Achalm  
Elke Hohenschläger  
Vorsitzende